



## Un 57,3% de alumnos dice sentirse «maltratado»

Soria

El 57,3 por ciento de los escolares inmigrantes de los centros públicos de Enseñanza Secundaria Obligatoria de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León reconocen sentirse maltratados con la indiferencia en las aulas por parte de sus compañeros, según recoge un estudio del catedrático del Departamento de Sociología de la Universidad de Salamanca (USAL) Fernando Gil Villa, titulado 'El fantasma de la diferencia. Inmigración en la escuela'. El estudio está basado en varios colegios de Castilla y León, entre ellos, dos de Soria.

Además, el 67,8 por ciento considera que les ponen motes y el 45,9 por ciento admite que les pegan. Los datos varían «sorprendentemente» cuando una vez trasladada la pregunta a nivel individual el porcentaje de los jóvenes que se sienten ignorados en el centro por sus compañeros españoles solo asciende al 18,2 por ciento; insultado se considera exclusivamente un 18,5 por ciento; y únicamente un 3,2 por ciento admite ser agredido físicamente. La obra, que se presenta hoy a las 19.00 horas en el Patio de la Biblioteca Pública Casa de las Conchas de Salamanca, tiene su origen en un estudio desarrollado durante dos años bajo financiación de la Junta de Castilla y León.